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■ 会 長 報 告         島村 武慶君 

先週の例会は 

IMリハーサル例会 

で新第四グループ 

のロータリアンを 

気持ち良くお迎え 

する為に有意義な 

例会でした。今週の 

日曜日はいよいよ IM です。最後の調整事項も 

あろうかと思いますが、全員参加、全員協力でお

願い致します。 

12 月 5 日の例会でキャッシュレスの話題を

挨拶のネタにさせていただきました。PayPayの

100 億円あげちゃうキャンペーンで覚えている

方もいらっしゃるかもしれません。先週の水曜日の 

夕方から藤枝商工会議所主催のキャッシュレス 

セミナーが我が藤枝クラブの江﨑晴城副会頭担当

にて行われました。50名定員のところ、150人程が

参加希望の稀に見る大盛況のセミナーでした。 

キャッシュレス決済の関心が高い事が確認された 

事案ではなかったかと思います。我が社も当日 

レジとラベルプリンターを展示して参加させて 

頂きました。消費税増税における消費税軽減税率 

制度導入補助金を活用する事でビジネスチャンス 

到来といったところです。何かありましたら、 

何なりとご相談ください。セミナー内の講演会内

でも、赤羽駅の無人コンビニの話がでてきました。

AI とキャッシュレス技術で、スイカを使った

実験店舗が既に稼働しているとの事。どうして 

こんな話から入ったかと言うと、24時間営業の 

コンビニの営業時間短縮の問題が発生したからです。 

人手不足で 24時間営業が困難の店舗オーナーの 

決断にセブンイレブンは契約違反として、違約金を

請求したとか。《大阪府東大阪市にあるコンビニの

セブン―イレブン加盟店が「24時間は限界」と 

今月から営業時間を短くしたところ、セブン―

イレブン・ジャパン側から違約金約 1700万円と

フランチャイズ（FC）契約の解除を求められた

ことが 21日、店側への取材で分かった。》会社

側は、社会インフラ《人間の活動の基盤となる

基盤(インフラ)「infrastructure」の中でも、特に

生活や福祉に関するものを意味する語。社会

インフラには水道設備や医療・福祉制度などが

含まれるとされるのが一般的である。社会イン

フラではないものには「経済インフラ」などが

あり、こちらは銀行制度など産業に欠かせない

基盤を意味する。》に寄与していることを前面に

押し出している。私は当然業績面重視の建前

的な発想ではとどうしても感じてしまう。 

今 AI やキャッシュレスの技術も進む中、人が

関わる事の重要性も沢山ある事に気付かされる。

そして働き方改革等の理想論のギャップも感じ、

経営の難しさを実感せざるを得ない。 

■ 理 事 会 報 告       玉木 潤一郎君 

・新会員入会について 

太田工作㈱代表取締役社長 太田暢裕君の 

入会が承認されました。 

・藤枝明誠中学校硬式野球部様への協賛について、 

1口 5,000円の協賛が承認されました。 

■ 幹 事 報 告         玉木 潤一郎君 

・甲府ロータリークラブ様より 

第 2620地区パストガバナー・甲府ロータリー 

クラブ第 33 代会長の訃報の知らせが届き 

ました。 

・東日観光株式会社様より 

2019年国債ロータリー年次大会（ハンブルグ 

大会）参加旅行募集案内のご案内が届きました。 
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■ 出 席 報 告          渡辺 篤司君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

34／42 80.95％ 33／42 78.57％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○石間君 ○落合君 ○松田君 ○山田君 

江﨑晴君 大杉君 鈴木邦君 仲田晃君 

■ ビ ジ タ ー                      

飯田 敏之君（藤枝南） 

■ スマイル B O X         渡辺 篤司君 

・3/3（日）の IMが大成功いたします様、南 RCも 

応援いたします。 

※6月の親睦旅行は、石垣島・宮古島へ行って 

来ます。藤枝クラブの皆さんもぜひご参加 

下さい。 

藤枝南 RC会長 飯田 敏之君 

スマイル累計額  ７１，０００円 

■ 会 員 卓 話                       

 

 

 

第 33代パスト会長 

柳原 寿男君 

 

 

 

改めて「四つのテスト」を考える 

 現在の風潮の中で、「四つのテスト」を会員

皆様と考えてみよう。 

 

 

 

 

■ 新 会 員 卓 話                       

  

 

 

北島 毅君 

 

 

 

只今ご紹介に預かりました北島毅です。 

何分にもスピーチが不慣れで、語い力がない事を

ご了承下さい。 

私のプロフィールと会社紹介をさせて頂きます。 

私、北島は昭和 40 年 1 月 23 日に静岡日赤で

生まれ地元藤枝の駅前に住んで参りました。 

南高付属幼稚園、青島小学校、常葉学園橘中学、

常葉学園橘高校入学の後、早期に卒業しました

（ここ 笑） 

社会に出て建築、飲食店員、工員など多種の

職業に就き、25 才飲食店を開業し、平成 18 年

11 月母親の死去により現職の合資会社北島

新聞堂 5代目代表社員に就任しました。 

続きまして北島新聞堂の紹介をさせて頂きます。 

初代、北島多吉は新聞店、きっちゃ店（現在の

喫茶店）、荷物預かり所、ローラースケート場、

パチンコ店など多様の事業を経営していました。 

昭和 26年 2月、合資会社北島新聞堂として北島

新聞堂を法人化し現在 69期と続いています。 

平成 18年北島毅が就任後、地域密着企業として

街の発展に寄与する事をモットーに業務形態を

不動産、不動産賃貸、生命保険、損害保険代理業

と変更して現在営んでおります。 

何分にも世間知らずの私の為、皆様のご指導、

ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ～四つのテスト～ 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

     言行はこれに照らしてから行うべし 
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《2 月～3 月の事務局開局日時》 

※ 開局日時は変更になる場合があります。 

最新の情報は、ホームページでご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／石川君） 

月 火 水 木 金 

2/25 26 27 28 3/1 

閉局 閉局 9：30～ 

17：00 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

4 5 6 7 8 

閉局 10：00～ 

16：00 

閉局 10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

11 12 13 14 15 

閉局 10：00～ 

17：00 

9：30～ 

17：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

18 19 20 21 22 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

17：00 

閉局 閉局 

25 26 27 28 29 

10：00～ 

16：00 

閉局 9：30～ 

17：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 


